

JAIR BERTONI

BIOGRAFÍA



Jair Emanuel Bertoni nació el 30 de Agosto de 1978, en Buenos Aires, Argentina. Hijo de un campeón del mundo de fútbol (Ricardo Daniel Bertoni), su pasión por el fútbol comienza desde muy temprana edad.

Jair Bertoni recibió su diploma universitario en **Comercialización (con honores)** en la **Universidad Argentina de la Empresa (UADE)**. Luego obtuvo su maestría **Internacional en Gestión, Humanidades y Derecho del Deporte del CIES/FIFA ("FIFA Master")**.

Su preparación académica complementa su carrera profesional en la industria del deporte, y en particular la industria del fútbol. Durante más de 9 años se desempeñó como **COO (Vice-Secretario General) de la Asociación de Ligas Profesionales de Fútbol Europeas (EPFL)**, gestionando, coordinando, articulando y supervisando todas las operaciones y proyectos desarrollados por la Administración de la EPFL, que bajo su liderazgo y dirección, implementó de manera eficiente la estrategia global de la Asociación y alcanzó sus objetivos primordiales. Dicha entidad representa la voz común de las 31 ligas de fútbol y asociaciones de clubes más importantes de Europa y asiste en el desarrollo de todos los aspectos fundamentales de sus modelos de negocio y deportivo. Desde su constitución en 2005, Jair colaboró con el comité ejecutivo de la Asociación con el fin de implementar de forma exitosa la misión de la EPFL y transformar la institución de fútbol en un actor crucial de la industria a nivel europeo e internacional. Con el propósito de alcanzar dicho objetivo, Jair se encargó de gestionar relaciones operativas y políticas de la EPFL con autoridades de otros órganos de gobierno del fútbol internacional como FIFA, UEFA, FIFPro (Asociación Internacional de Jugadores), ECA (Asociación de Clubes Europeos), entre otros, y también con entidades políticas europeas y mundiales y gobiernos nacionales. Ha tenido el placer de participar como miembro de varios organismos dentro de la estructura de la UEFA para tratar temas claves como calendario de partidos y torneos nacionales e internacionales, la actividad de los intermediarios y el sistema de transferencias y estatuto del jugador, como así también la implementación de mínimos requisitos contractuales para jugadores con el fin de proporcionar una mayor estabilidad a las relaciones entre futbolistas (empleados) y clubes (empleadores). En su rol de administrador de los órganos de decisión principales de la EPFL (Asamblea General y Comité Ejecutivo), Jair fue responsable de la planificación, implementación y del seguimiento de sus diferentes decisiones e iniciativas.

En la actualidad, es un profesional reconocido y experto dentro del sector del fútbol profesional, contribuyendo con su conocimiento y experiencia al desarrollo del deporte y la mejora de su gestión y calidad dentro y fuera del campo de juego, con el objetivo último de maximizar sus valores deportivos, sociales, culturales y económicos. En 2015, Jair Bertoni fundó **4Goal Consulting** que otorga servicios de consultoría sobre aspectos legales, políticos, de licencias de clubes, comerciales, financieros y deportivos sobre fútbol profesional. La consultora elabora e implementa proyectos con la intención de eficientemente asistir a la **FIFA, clubes, ligas, confederaciones, federaciones nacionales y entidades privadas** a desarrollar su organización interna en áreas de gobierno y estructura, elaborar procesos de creación y desarrollo de nuevas iniciativas y planes estratégicos de trabajo e implementar sus actividades principales de acuerdo a sus necesidades y objetivos, promoviendo sus intereses legítimos a nivel institucional y asegurando el crecimiento de sus competiciones, rol y principales competencias para la obtención de los resultados deseados. Se desempeña también como **Director de Partidos de UEFA**, tanto para competiciones de clubes (**UEFA Europa League y UEFA Champions League**) y de naciones a nivel continental.

Desde una perspectiva académica, Jair desarrolla continuamente diversos proyectos de investigación y estudios, construyendo así un amplio centro de conocimiento sobre el fútbol profesional. Además, es invitado como orador principal en conferencias y cursos internacionales de gestión deportiva y de derecho organizados por la **FIFA** y el **CIES (Centro Internacional de Estudios en el Deporte)**, así también como **Rex Sport/ ISDE (Instituto Superior de Derecho y Economía)**, entre otras instituciones académicas, con el objetivo de compartir su visión, conceptos y vivencias en el ámbito del fútbol profesional con el fin de colaborar con el desarrollo del juego en las diferentes regiones que ha visitado. Ha desarrollado numerosos documentos políticos, gacetillas de prensa y reportes sobre asuntos del fútbol profesional, también para diferentes medios gráficos del sector.

Durante su carrera profesional, ha tenido la posibilidad de trabajar e interactuar con colegas de una gran variedad de nacionalidades. Haciendo uso de su habilidad para comunicar y presentar en diversos idiomas (español, inglés, italiano, portugués y francés) dicha experiencia lo ha beneficiado y proporcionado la posibilidad de relacionarse con personas de diferentes culturas e idiosincrasias en el ámbito laboral, promocionando constructivamente el trabajo en equipo para adaptar cada proyecto y práctica a las diferentes realidades y necesidades de cada fútbol profesional a nivel nacional.

Basándose en una cultura del trabajo, respeto mutuo, confianza, transparencia y ética, ha sido capaz de construir una amplia red constituida por varias personalidades y autoridades de la industria del fútbol internacional.

Como ejecutivo del fútbol, Jair tiene un conocimiento profundo de todos los aspectos del deporte, dentro y fuera del terreno de juego, y desea continuamente comprometerse con la expansión positiva del fútbol en todo del mundo, manteniéndose informado sobre las últimas tendencias del sector y reflexionando sobre las posibles soluciones a problemas y retos que presenta el futuro del deporte número uno del planeta.